

## PRESSEMITTEILUNG

Esch-sur-Alzette, den 23. Juli 2013

### Hackerangriff auf Datenbank Sicherheitverletzung bei Numéricable

Die Nationale Kommission für den Datenschutz (CNPD) hat sich sofort eingeschaltet nachdem sie von der Sicherheitsverletzung beim Unternehmen Numéricable erfahren hat. Am 18. Juli 2013 hat die CNPD Numéricable aufgefordert ihr eine Meldung einer Sicherheitsverletzung, gemäß den geltenden Rechtsvorschriften, zukommen zu lassen, in welcher das Unternehmen die genauen Gründe dieses Vorfalles und die Folgen für die betroffenen Personen erläutert.

Da sich herausgestellt hat dass 150 potentielle Kunden aus Luxemburg von diesem Zwischenfall betroffen sind, hat die CNPD den TV- und Internetanbieter dazu aufgefordert diese Personen individuell darüber zu informieren. In diesem Zusammenhang ist das Unternehmen dabei jene Personen per Telefon und E-Mail zu kontaktieren.

Darüber hinaus hat der Anbieter Numéricable sofort die erforderlichen Maßnahmen eingeleitet, um die Daten seiner Kunden und potentiellen Kunden wieder vor unbefugten Zugriffen zu schützen.



#### Pressemitteilung der Nationalen Kommission für den Datenschutz (CNPD)

1, avenue du Rock'n'Roll

L-4361 Esch-sur-Alzette

Tél. : 26 10 60 – 1

Fax : 26 10 60 – 29

E-mail: [info@cnpd.lu](mailto:info@cnpd.lu)

Internet : <http://www.cnpd.lu>